
 

 

 
 
  
 
  

 

 

 

 
 

 

 猛烈な暑さの中で、2週間前の7月21日は午後の1時間だけ活動をしました。

今回も同じような暑さの中で午前中の1時間半だけ活動をしました。人は水分

と塩分補給がないと倒れてしまいそうになるのに、ネザサはこの暑さの中でも

元気に繁茂しています。ネザサに埋もれる苗木を探しながら下草刈りを行いま

したが、3月に植樹した苗木の活着率はあまり良くありませんでした。本当に

今年の夏のネザサには難儀しています。 

 次は涼しくなる秋に活動を予定しています。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森の世話人：ブナを植える会 

活 動 日：平成 25 年８月４日（日） 

厳しい夏の森づくり 

日陰に入っても汗が滴り落ちます ネザサも少しずつ減ってはいますが･･･ 


